

3月 園だより

< 教育目標 > ・元気に遊ぶ子ども

・豊かに感じる子ども

・考え工夫する子ども

R7. 2. 28 文京区立本駒込幼稚園



自信をもって出発

園長 藤田 智子

保育室から『うれしいひな祭り』を歌う子どもたちの歌声が聞こえてきます。時間をかけてじっくり取り組んできたひな人形作りは、子どもたちのたくさんの工夫が加わり、表情豊かな仕上がりになりました。出来上がったひな人形はホールに飾られ、今、全学年のひな人形が集まったホールはとても華やかです。みんなで祝うひな祭りの日が楽しみです。『うれしいひな祭り』の歌が園内に響くこの時期になると、もうすぐ年長組の門出が近いことを感じます。年長組の子どもたちは、あと12日の登園で幼稚園を修了します。最後の誕生会、最後の弁当、最後の…が増えていく年長組ですが、一つ一つの活動をじっくり楽しみながら、幼稚園生活最後の時間を楽しんでほしいと思います。

3月は、初めて年中組だけで司会をする誕生会、年少組・年中組が年長組の修了を祝い準備を進めるお別れ会、年長組の修了式に向けた各学年の取り組みなど、進級や進学に向けた活動が多くなります。自分よりも小さい子どもたちが入園することを感じながら1つ大きい組になる準備を進める年少組、今まで年長組がしていた役割を引き継ぐ年中組、幼稚園から新しい世界に羽ばたいていく年長組。それぞれの子どもたちが自信をもって次のステップに移行できるよう、褒め認めながら、新たなスタートに向かう子どもたちの気持ちを大きく育てていきたいと思っています。

年少組・年中組は、いろいろな活動の合間を縫って5月からのバス通園に向けてバスの乗車体験も行っています。安全面への配慮を十分に行いながら事前準備を進めています。安全面に加えて、さらに楽しい要素も様々取り入れながら、子どもたちの経験の幅を広げていくことができるよう、工夫と調整をしているところです。

保護者の皆様には、今年度もたくさんのご協力をいただきましたことに心より御礼申し上げます。また、地域の方々には、本園の教育にご理解をいただき子どもたちを温かく見守ってくださりましたこと、そして惜しみないご支援をいただきましたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。



子どもたちが育てている“園庭の春”